



## Caso Marchant: el INDH no sumará a una nueva petición de exhumación

Los restos del activista están sepultados en un predio que está ocupado por la CAM.

El Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH), querellante en el caso de Pablo Marchant Gutiérrez, informó ayer que por ahora no se sumará una tercera

solicitud de exhumación de los restos del exintegrante de la CAM.

En dos ocasiones, un grupo armado frustró usando armas de fuego el operativo que buscaba exhumar los restos de Marchant para ser sometidos a peritajes en el Servicio Médico Legal de Temuco.

La familia, quien fuera activista por la causa mapuche, tiene dudas sobre cómo



Marcha en Santiago tras la muerte de Marchant. / AGENCIA UNO

fue abatido por las fuerzas policiales luego de un atentado incendiario cometido

el 9 de julio del 2021 en un predio forestal de Carahue. El INDH presentó una ac-

ción legal contra quienes resulten responsables de los "apremios ilegítimos y otros tratos crueles, inhumanos o degradantes cometidos por empleados públicos".

El jefe regional del Instituto, Federico Aguirre, dijo a radio Biobío que por ahora no se sumarán a una tercera petición de exhumación que haría la familia Marchant.

Aguirre sí afirmó que es necesario que la exhumación del cuerpo se haga por el bien de la familia y también de los carabineros que permanecen como imputados desformalizados en esta causa desde hace más de dos años.

En tanto, la exministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, sostu-

vo que el Ministerio Público debe concretar esa diligencia y que, si es necesario, debe solicitar más contingente para proteger su desarrollo.

Tohá se encuentra en la zona como parte de su campaña para las primarias oficialistas de julio próximo.

Los restos de Marchant fueron sepultados en el fundo Pidenco de Lumaco, propiedad de Forestal Arauco, que hace 12 años está ocupado por comunidades que adhieren a la CAM.

La última diligencia para intentar exhumar su cuerpo se realizó con 250 efectivos de Carabineros, PDI y el Ejército, que debieron abortar el operativo luego de ser atacados con disparos por un grupo armado. **PUBLIMETRO**